

Service de presse

Lundi 12 janvier 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Madame Valentine EURISOUKE, membre du gouvernement de la Nouvelle Calédonie chargée du secteur de la jeunesse et des sports, s'associe au personnel de la direction de la jeunesse et des sports pour présenter ses sincères condoléances à la famille de madame Monique LOZACH, décédée le mardi 6 janvier 2015 à la suite d'une longue maladie.

Athlète calédonienne de 1965 à 1970, Monique Lozach s'est consacrée toute sa vie à l'association sportive de Magenta. Présidente de la ligue de Nouvelle Calédonie d'Athlétisme de 1990 à 1999, puis à nouveau depuis 2012, Monique Lozach a obtenu la médaille d'or de la Jeunesse et des Sports en 2010 pour son investissement au sein du sport calédonien.
